

LEMBAR PEGESAHAN JURNAL

**PROBLEEM PEMBELAJARAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL (IPS)
BAGI SISWA DI SDN 5 KOTA BARAT KOTA GORONTALO**

Oleh

**Uznul Zakarina
NIM. 151 411 005**

Pembimbing I



**Dra. Hj. Hakop Walangadi, M.Si
NIP. 19580712 198403 2 001**

Pembimbing II



**Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd, M.Si
NIP. 19610222 198703 1 004**

Mengetahui

**Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Gorontalo**



**Dr. Hj. Rusmin Husain, S.Pd, M.Pd
NIP. 19600414 198703 2 001**

**Problem Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) bagi siswa di SDN 5
Kota Barat Kota Gorontalo**

OLEH :

Uznul Zakarina, Hakop Walangadi, Haris Mahmud

**JURUSAN PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO
EMAIL : Uznulkarina78@gmail.com**

ABSTRAK

Uznul Zakarina. 2014 “Problem Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) bagi siswa di SDN 5 Kota Barat Kota Gorontalo”. Skripsi 2015 Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Dosen Pembimbing I Dra. Hj. Hakop Walangadi, M.Si, dan Pembimbing II Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd, M.Si.

Rumusan masalah dalam penelitian adalah sebagai berikut (1) Bagaimana Problem yang dihadapi siswa dalam pembelajaran IPS bagi siswa di SDN 5 Kota Barat Kota Gorontalo ? (2) Apa solusi guru dalam mengatasi problem pembelajaran IPS bagi siswa di SDN 5 Kota Barat Kota Gorontalo ?. Tujuan dalam penelitian adalah sebagai berikut (1) Untuk mengetahui problem yang dihadapi siswa dalam pembelajaran IPS (2) Untuk mengetahui solusi guru dalam mengatasi problem dalam pembelajaran IPS. Penelitian yang dilakukan merupakan jenis penelitian yang bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif untuk menggambarkan keadaan sebenarnya dengan harapan memberikan gambaran yang jelas tentang Problem Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) Bagi Siswa di SDN 5 Kota Barat Kota Gorontalo.

Secara umum, dapat disimpulkan bahwa guru kelas yang ada di SDN 5 Kota Barat , menurut pengamatan penelitian sebagian besar tidak kreatif dalam menggunakan model-model pembelajaran, serta kurangnya penggunaan media pada kegiatan belajar mengajar berlangsung.

Kata Kunci : Problem Pembelajaran IPS di SD¹

¹ Uznul Zakarina, 151411005, Jurusan S1 PGSD, Fakultas Ilmu Pendidikan, Dra. Hj. Hakop Walangadi, M.Si , Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd, M.Si